

7月報(2020年) 萌 カトリック福山教会



〒720-0808 福山市昭和町 7-26

☎【084】923-0614 FAX【084】923-0615

e-mail : fuku-ch@ktd.biglobe.ne.jp

福山教会活動テーマ

喜びをもっていのちをもたらす福音を社会に伝えよう

福山教会 屋上防水工事のお知らせ

2020年6月27日

財務委員会

実際に司祭館屋上に上がって見た人はほとんどおられないと思いますが、実際には写真を見るとお分かりのように、築20年を過ぎると継ぎ目がかなり傷んでいます。現状は雨漏りしていませんが、このまま放置しておくとも継ぎ目から水がしみこみ、天井から雨漏りという状態になります。そうなる前に防水工事をする計画です。

長年信徒総会で審議してきましたがこの度、司祭館屋上防水工事を着工することになりました。

つきましては皆様のお知り合い等を通して、7月20日までの期間で工事業者を広く応募し、見積を出して頂けたら幸いです。

1. 見積りを広く募集します。

該当者があればお知らせください。(財務部まで)

2. 期日 7月20日(月)まで



気温の変動に体がついていけないこの頃です。

いよいよ学校も本格的に再開ですね。「新しい生活様式」とは、もっともっと違う次元のことかと思っていたのですが・・・でもコロナの完全終息はないようですので守らなければ！！

GWの日曜日、外出自粛の日でしたが、久しぶりに3人で揃って出かけることができたので、3月14日の常磐線全線開通に合わせて、町の一部が帰還困難区域から解除され、新しい駅舎もできた双葉町に視察に行くことができました。今まで放射線量が高いので立ち入りもできなかったところで、どんなところか知りたくて出かけました。駅舎は小さいながらも新しいのできれいでしたが、何と駅のぐるりだけがきれいで、ほんのすぐ傍には、地震で崩れたままの家屋が並び、1階がなくなって2階だけの障子がボロボロの家、草ぼうぼうの空き地・・・心の底からうめき声があふれてきました。周辺はまだまだバリケードが張られ、放射線量の高いことがうかがわれます。常磐線の全線開通を実施するためだけの解除としか思えませんでした。小高からほんの20分ほど車で走っただけの所です。



そこから小高への帰り道に、請戸（うけど）港（子供たちの自主的な避難で、全員無事だった請戸小学校の近く）に向かいました。4月に操業再開予定がコロナで頓挫！！その途中の道で地震のために道路が分断され、中央線の黄色い線が4メートル程ずれた道路がそのままになっていました。それでも、途中で嬉しいことがあるのに気が付きました。国道6号線を走っている時、何台かのオートバイとすれ違ったのです。何でそれが嬉しいのかは、此処に住んで見ないと解らないことでしょう。長い間、国道もどの道も自転車やオートバイのような二輪車は、乗用車のように鉄の箱で覆われていないので、放射線量の高い所は通行できなかったのです。でも最近それが解除されて二輪車も通行できるようになりました。まだ徒歩では通行できませんが。そのことに気づいて以来、オートバイの音が嬉しくなりました。そう言えば白バイも見る事がなかったのにこの頃は見られるようになりました。気を付けなくっちゃ！！パトロールカーはしょっち



ゅう見ます。空き巣とかの見回り警戒のためのパトカーが通りますから。修道院のお隣のアパートは、どうやら県外からの応援警察官の宿舎らしいです。若い元気なお兄ちゃんのような方がジョギングなどで出入りされるのを見ます。4月で交代なのか駐車場の車が変わりました。だからここは安全と思ったら大間違いです。人通りが少なく、人の目がないので要注意。今はお向かいの小高病院が工事中なので、週日は大丈夫でしょう。・・・話が飛んでしまいました。



もう一つ嬉しいことがあります。今年は昨年より田植えの済んだ田んぼが増えたことです。まだ寒いうちから田んぼの草刈りが始まり、土を掘り起こしていたので何をするんだろうと想像していたら、水が張られ始めました。ああ田植えの準備が始まったんだ、沢山の田んぼだね、昨年の倍以上はあるかしら？と、買い物の行き帰りに脇見運転をしながら思っていました。農家が帰って来られたのか、会社組織の農業なのかわかりませんが、とにかく草ぼうぼうの土地を見るのは心が痛みます。福島県は農業も

漁業も酪農も第一産業の盛んな地域で、原発事故による日本の最大の損失といってもいいと思います。原発事故によって、こうした第一産業に携わる人々が元の仕事に帰れない状況を生んでしまったことは取り返しのつかないことです。でもコロナ禍で復興が中断したとしても、前に進んでいっていることを肌で感じ嬉しくなるのです。もっともっとお伝えしたい事はありますが、今回はここまでとします。



【平和の使徒本部からのお知らせ】

①「核なき平和基金」創設記者会見

2020年7月7日（火）13：30～14：30 平和の使徒推進本部から中継
被爆75年、2017年に国連で「核兵器禁止条約」採択の記念日に。

②カリタスジャパンより

「新型コロナウイルス感染症緊急募金」受付中です。

詳しく知りたい方は教会掲示板に貼っていますのでお読みください。



【定例委員会議事録】

2020年度初の定例委員会が行われました。

コロナの影響で、引継ぎが出来ないままでしたが、ようやく2019年度から2020年度へとバトンタッチされ活動再開の兆しです。

今年は信徒総会も見送った形になりましたので、この場をお借りしてご報告をさせていただきます。

責任チーム

平和…伊藤望 富田恵子 ディン・ティ・ダブ

養成…藤本洋子 藤井幸恵 中島知子 田中美緒子

きょうどう…田中靖 佐藤紀子 千種真一 神原照子

1・総会の取り扱いについて（今年は特例として定例委員会を承認の場とする）

決算・予算 新組織表承認 行事予定表承認

2019年度平和担当野田さんよりプレゼン 新組織表・行事予定表の承認を得た。

予算・決算承認を得た。

墓地管理部大塚さんより行事報告収支決算及び2020年度行事計画収支予算の計画を受けた。

- 2・新メンバーの自己紹介
平和 ディン・ティ・ダブ
養成 藤井幸恵 中島知子 田中美緒子
きょうどう 神原照子
- 3・司教様公式訪問の新スケジュール
8月22日(土)～8月23日(日)に決定。
- 4・猪口神父歓迎会について
ミサ公開になったが多くの人が集うことは困難 この定例員会で歓迎の意を表した。
- 5・教会屋根防水工事
次回定例員会7/20までに関係業者に見積り募集
- 6・2020年4月～2023年3月広島教区宣教司牧テーマ『社会へのチャレンジ』
1年目「いのち」 福山教会のテーマは
「喜びをもっていのちをもたらす福音を社会に伝えよう」
- 7・主日のミサ中継の今後
今後も続けていくことが望ましい。協力者設備の充実
- 8・その他
教会2階ロビー等 展示物主任司祭の許可を得ること

7月・8月の行事予定

7 月		8 月	
1 (水)	福者ペトロ岐部司祭と187 殉教者	5 (水)	広島教区平和行事 (広島)
11 (土～ 12 (日))	久保裕己神父様来福初ミサ	6 (木)	日本カトリック平和旬間(15日まで)
19 (日)	街頭募金	8 (土)	福山空襲追悼ミサ
25 (土)	定例委員会	15 (土)	聖母の被昇天
26 (日)	教会墓地ミサ	22 (土)～ 23 (日)	白浜司教様公式訪問

*7月下旬「平和行進」日本山妙法寺様宿泊予定

【投稿依頼】

皆さま、ご承知の通り福山教会に2018年3月から月報が出されるようになりました。これは、従来の週報では伝えきれない教会の大切なことをお知らせしようとするものです。併せて、これは、私たち信者の交流を図るものですから、広く皆さまの信仰体験、行事の感想、思い等を募集しています。お待ちしております。書くこと、読むことにより私たちの信仰を広げ、深めましょう。

月報作成委員会